



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Nueva ruta turística, elaborada por los alumnos del CEIP Nuestra Señora del Carmen

La iniciativa, que lleva por título "Somos turistas de nuestro pueblo", se enmarca en el Programa de Innovación Educativa, promovido desde el centro.

Martes, 24 de junio de 2025.

NOTA DE PRENSA

El pasado viernes, los alumnos del Colegio de Educación Infantil y Primaria Nuestra Señora del Carmen presentaron, en la Casa del Pueblo, esta nueva iniciativa. Se trata de una ruta geolocalizada, en la que se han instalado varios carteles a lo largo de la localidad, con códigos QR. Además, se han editado folletos, para que los más pequeños conozcan los atractivos de la localidad norteña.

El ejecutivo local destaca que ***"estamos muy orgullosos de contar con un equipo directivo y docente tan implicado en nuestra localidad que plantean iniciativas en beneficio de todos"***. Cristian Delgado que estuvo presente, junto al alcalde pedáneo y otros miembros del equipo de gobierno, acompañó a los alumnos en la presentación, y posteriormente en la inauguración de los carteles informativos.

